

生活保護について、ルールに沿って説明をしていることは理解しているが、もっと優しい応対を心掛けてほしい。

二十歳の祝典にサワヤンが駆け付けたことが、若者の間で話題になっている。今後もサワヤンとの接点を持ち続けるとよいのではないか。

- ・げんきっこ広場の料金を市内と市外で分けたことは良いと思う。
- ・市長が子どもの外遊びを推進してくれているのはありがたい。

- ・こどもーる高座渋谷は現在、火水金の週3回なのだが、これを他と同様、週5で開いてほしい。
- ・子どもがボール遊びが好きなので、公園のほかボールで遊べる場所を増やしてほしい。

- ・保育園に入れない。
- ・保育園の子どもたちが園庭のように公園を占拠しているせいで、入っていけない。
- ・公園でタバコを吸っている男性がいて困ったことがある。午後は小学生がコンビニで買ったお菓子の袋等を公園内にポイ捨てしている。

最近は少し喋りが遅いだけのグレーゾーンの発達障害の子を持つ親が、すぐ病院を受診するせいで、本当に発達障害の子が病院の予約をできない。発達障害を診ができる病院を増やしてほしい。

みどりが丘幼稚園近くの4号公園にトイレを設置してほしい。

昭和のことになるが、二条通りの歩行者天国の賑わいがすごかった。あの賑わいをまた感じられるよう商業振興を期待している。

広報やまとの全戸配布になると聞いた。これまで受託していた配布物委託がなくなるという。かつて管理していた防犯灯も市の管理になって、自治会の加入意義がないと思う人が増加している。資源リサイクルも未加入者がルールを守らない。これらの問題について対策をお願いする。

広報やまとの表紙が写真になってとても良くなった。特に風景は素晴らしい。ずっと南林間に住んでいるが、大和市内に知らない素敵なお風景があることに感心している。表紙の場所に行ってみたこともある。市民が市に愛着を感じるような写真を期待している。

宮久保球場の整地。本来平らになっていなければいけないところがそうなっていない。本来の整地は専門技術を持った人が行うべきだ。特に塁の前は抉れているので改善してほしい。

つきみ野中学校体育館の水銀灯について、半分が切れており非常に暗い。予算が厳しい状況は知っているが、他校は順次LED化しているので対応してほしい。

最近のニュースで、高校の授業料無償化についての話題が取り上げられていた。大和市も大和市民に対し、私立高校の授業料を無償化してほしい。

社交ダンスのために頑張っている人への援助をお願いしたい。

大和市ダンススポーツ大会に初めて参加した。盛り上がりっていてとても楽しい。